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RESPUESTA: 

 
 

La llegada de la alta velocidad al País Vasco es una prioridad para el Gobierno 
de España, y se ha demostrado en el pasado y se seguirá demostrando en el futuro con el 

elevado ritmo de trabajos y de inversión realizados en la denominada Y Vasca. La 
planificación inicial se ha visto afectada por muchas variables, entre las que destaca la 
complejidad técnica del terreno a atravesar en algunos tramos y la necesidad de un 

nuevo estudio informativo para definir el acceso a las capitales vascas una vez estaban 
ya considerablemente avanzadas las obras de plataforma de los ramales de la Y Vasca. 
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